

Kasus Hepatitis Akut Misterius di Jakbar Tambah Jadi 9 Orang

KEMBANGAN (IM) - Suku Dinas Kesehatan (Sudinkes) Jakarta Barat mencatatkan perkembangan terbaru terkait kasus hepatitis akut misterius di Jakarta Barat, per Jumat (10/6).

Kasie Pencegahan dan Pengendalian Penyakit (P2P) Sudinkes Jakarta Barat Arum Ambarsari, mengatakan, saat ini terdapat penambahan orang yang diduga terjangkit penyakit yang belum diketahui penyebabnya tersebut.

"Berdasarkan data pada pagi ini, jumlah pasien yang diduga terjangkit hepatitis akut misterius yaitu sebanyak sembilan orang," kata Arum saat dikonfirmasi, Jumat (10/6).

Arum merinci, sembilan pasien yang diduga mengidap penyakit tersebut berada dalam klasifikasi kondisi yang berbeda.

"Sembilan orang terduga tersebut dengan rincian dua orang probable atau memiliki peningkatan kadar enzim hati di atas angka 500. Dan tujuh orang lainnya terklasifikasi sebagai suspek dengan peningkatan kadar enzim di bawah angka 500," jelas Arum.

Selain sembilan pasien

tersebut, saat ini ada dua pasien yang masuk klasifikasi pending atau masih menunggu pemeriksaan varian hepatitis lain.

"Kasus pending artinya masih menunggu hasil pemeriksaan Hepatitis A, B, C, D dan E. Apabila salah satu ada yang positif, maka dikeluarkan dari kasus Hepatitis misterius. Nah, saat ini terdapat dua kasus pending," jelas Arum.

Delapan pasien yang diduga terjangkit hepatitis akut misterius sudah dinyatakan sembuh seluruhnya. Sedangkan, satu orang pasien dinyatakan meninggal dunia pada April 2022 lalu.

Arum mengatakan, pasien tersebut baru diduga mengidap hepatitis akut beberapa waktu setelah meninggal. Sebelum meninggal dunia, pasien anak berusia 11 tahun tersebut sempat menerima perawatan. Saat itu, pasien dilaporkan mengalami gejala mual hingga kulit menguning.

"Awalnya demam dan mual muntah, kemudian diare, lalu mulai (mata dan kulit) kuning dan turun kesadaran," jelas Arum beberapa waktu lalu. ● ber

Buang Sampah Sembarangan di Bekasi Bakal Disanksi Tegas

BEKASI (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bekasi akan menindak tegas masyarakat yang membuang sampah sembarangan. Mereka yang membuang sampah sembarangan bakal dikenakan sanksi tegas berupa denda Rp50 juta.

Penjabat (Pj) Bupati Bekasi Dani Ramdan mengatakan hal ini untuk memberi efek jera kepada masyarakat. Terlebih apabila sampah tersebut berasal dari perusahaan-perusahaan.

"Saya ingin menangkang perusahaan yang melanggar. Kalau masyarakat kita tegur dulu sekali atau dua kali. Kalau nanti ketemu lagi baru pakai sanksi Perda yang Rp50 juta atau kurungan 3 bulan," ujar Dani Ramdan, Jumat (10/6).

Ia menambahkan pihaknya juga terus menyosialisasikan larangan membuang sampah sembarangan. Menurutnya, pihaknya juga pun

sudah mulai mengencarkan patroli.

"Untuk sekarang kita masih sosialisasi. Tapi kalau perusahaan yang tertangkap saya akan langsung kenakan sanksi perda. Sudah dua hari sampai tiga hari ini kita akan patroli malam dalam ada yang tertangkap karena keburu kabur," katanya.

Selain itu, ia meminta setiap kecamatan untuk menanganai tempat sampah ilegal. Hal ini untuk membuat lingkungan bersih dari sampah.

"Untuk itu camat sudah menanganai. Kalau bisa oleh kecamatan, kalau tidak bisa lapor ke dinas lingkungan hidup, kita tutup. Kita bersihkan. Setelah itu tetap harus diawasi. Nanti kalau ada pelanggaran. Kalau sekarang kita kan patroli sungai, misal di tempat yang sudah kita tutup masih ada yang buang di situ kita tangkap lagi," tuturnya. ● osm

FOTO: ANT



PEMBUATAN MURAL SAMBUT HUT JAKARTA Petugas PPSU Kelurahan Manggarai melukis mural bertema Jakarta di tembok terowongan Manggarai, Jakarta, Jumat (10/6). Pembuatan mural tersebut dalam rangka memeriahkan HUT ke-495 DKI Jakarta yang diperingati setiap tanggal 22 Juni.

Bangunan Liar Bermunculan di Atas Saluran Air di Jakpus akan Ditertibkan

PETOJO (IM) - Wakil Wali Kota Jakarta Pusat Irwandi mengakui, kemunculan ratusan bangunan liar di atas saluran air di wilayahnya diakibatkan oleh ketidaktegasan petugas berwenang.

"Faktor banyak bangunan di atas saluran air (drainase) karena petugas kurang tegas," ujar Irwandi di Kantor Wali Kota, Jl. Tanah Abang 1 No 1 Petojo Selatan, Jakarta Pusat, Jumat (10/6).

"Ada satu bangunan (liar) seharusnya langsung ditertibkan biar tidak ada bangunan lainnya," katanya.

Irwandi mengimbau jajarannya untuk memperketat pengawasan bangunan liar yang berdiri di atas saluran air.

Apabila ada petugas yang menemukan satu bangunan liar berdiri, maka bangunan tersebut harus segera ditertibkan sehingga tidak menjadi preseden buruk ke depannya.

"Ini sudah kesalahan lama dan ini sudah terjadi bertahun-tahun," ungkapnya.

Pemerintah Kota Jakarta Pusat berencana menerbitkan bangunan liar yang berdiri di atas saluran air atau drainase

di empat kecamatan, yakni Tanah Abang, Kemayoran, Senen, dan Menteng.

"Bangunan yang ada di atas saluran (air), seperti bangunan semi permanen, warung, kios-kios dan hunian," ujar Irwandi.

Menurut Irwandi, terdapat setidaknya 252 bangunan liar yang berdiri di atas drainase di empat kecamatan itu.

"Kita juga masih melakukan pendataan lebih dalam mengenai luas bangunan dan status bangunan, apakah itu berdiri di atas lahan Pemerintah Daerah (Pemda) DKI atau tidak," ungkapnya.

Menurut Irwandi, nantinya penghuni bangunan liar itu akan ditawarkan untuk pindah ke rumah susun. Sementara itu, tempat usaha yang sudah berdiri di atas saluran air akan dipindahkan ke lokasi binaan Suku Dinas UMKM Jakarta Pusat.

"Penertiban ini harus ada solusi, makanya itu kita masih lakukan pendataan lebih terperinci," ucap Irwandi.

"Harus ada solusi dan jangan sekedar penertiban saja," katanya. ● ber

4 | Metropolis

FOTO: ANT



PENUTUPAN TURNAMEN VOLI PUTRI KASAL CUP 2022

Wakil Kepala Staf TNI Angkatan Laut (Wakasal) Laksamana Madya TNI Ahmadi Heri Purwono (kelima kanan) berfoto bersama para pemenang usai pertandingan final Open Tournament Bola Voli Putri Kasal Cup Tahun 2022 di GOR Denma Mablesal, Cilangkap, Jakarta Timur, Jumat (10/6). Turnamen terbuka bola voli putri yang diikuti 16 tim dari berbagai daerah tersebut diselenggarakan sebagai ajang mengukir prestasi bagi atlet internal Kotama atau Satker TNI AL serta atlet voli putri berskala nasional yang terlibat di Livoli ataupun Proliga.

60 Personel Satpol PP DKI Dikerahkan untuk Pengamanan PRJ Kemayoran

PRJ 2019 pengunjung mencapai 6,8 juta orang dengan transaksi Rp7,5 Triliun. Tahun ini diharapkan lebih ramai dan transaksi lebih banyak.

JAKARTA (IM) - Sebanyak 60 personel personil Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) DKI Jakarta dikerahkan guna mengamankan gelaran Jakarta Fair atau Pekan Raya Jakarta (PRJ) Tahun 2022

di JIExpo Kemayoran, Jakarta Pusat.

Kepala Satpol PP DKI Jakarta, Arifin mengatakan, puluhan personel tersebut, dikerahkan untuk membantu pengendalian ketertiban umum

during PRJ berlangsung. Personel Satpol PP tersebut akan disiagakan di lima titik sekitar JIExpo Kemayoran, serta bergabung dengan aparat keamanan yang lain.

"Personel bergabung dengan unsur TNI, Polri, Dishub dan akan bertugas mulai 9 Juni sampai 17 Juli 2022," ujar Arifin dalam keterangan resmi Pemprov DKI, Jumat (10/6).

Lebih lanjut, Arifin menuturkan, nantinya selama bertugas para personel perlu

mengedepankan pola humanis dalam bertindak dan mengawasi potensi terjadinya gangguan ketertiban umum.

"Personel Satpol PP harus kepedaankan cara yang santun, ramah dan edukatif dalam melaksanakan tugas menjaga ketertarikan dan ketertiban umum," ucapnya.

Sebelumnya, Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan membuka Jakarta Fair atau PRJ tahun 2022 di JIExpo, Kemayoran, Jakarta Pusat, Kamis (9/6) malam. Perhelatan ini akan dilakukan selama satu bulan ke depan.

Anies berharap gelaran PRJ tahun ini dapat meningkatkan angka pengunjung dan transaksi. Seperti diketahui Jakarta Fair sempat vakum imbas pandemi Covid-19 selama kurang lebih 2 tahun.

"Dalam catatan kita 2019 jumlah pengunjung mencapai 6,8 juta orang, transaksi Rp7,5 Triliun. Tahun ini mudah-mudahan angka itu terlewati lagi," kata Anie saat memberikan kata sambutan pembukaan Jakarta Fair 2022 di JIExpo, Kemayoran, Jakarta Pusat, Kamis (9/6) malam.

Anies menambahkan, hadirnya Jakarta Fair kembali setelah vakum 2 tahun sebagai

tanda kebangkitan perekonomian pasca pandemi Covid-19.

"Adanya Jakarta Fair tahun ini maka tanda kebangkitan perekonomian kita makin terlihat," ucapnya.

Turut hadir dalam acara pembukaan PRJ 2022 di antaranya, Ketua Mahkamah Konstitusi (MK) Anwar Usman bersama sang Istri Idayati yang merupakan adik Presiden Joko Widodo (Jokowi), Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Erick Thohir, Wakil Ketua MPR RI Hidayat Nur Wahid, Wakil Ketua Umum PPP Arslan Sanjaya, Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal) Laksamana TNI Yudo Margono, Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria, dan Sekda DKI Marullah Matali hadir dalam pembukaan PRJ 2022.

Tak hanya itu, acara pembukaan PRJ malam ini dihadiri perwakilan dua besar (Dubes) negara sahabat.

Terlihat Anies bersama para pejabat yang hadir menekan tombol sirine tanda resmi dibukanya Jakarta Fair. Selain itu, pesta kembang api juga terlihat di JIExpo Kemayoran yang mengundang antusias masyarakat di hari perdana. ● osm

Waspada, 727 Kasus DBD Ditemukan di Jakarta Selatan

JAKARTA (IM) - Ratusan kasus demam berdarah dengue (DBD) ditemukan di kawasan Jakarta Selatan. Penderita mulai dari usia balita hingga dewasa. Penderita DBD ditemukan 10 kecamatan yang ada di wilayah Jaksel.

"Diakumulasi dari bulan Januari sampai dengan Mei 2022, total kasus DBD

sebanyak 727 kasus," ujar Kepala Seksi Pencegahan dan Pengendalian Penyakit (P2P) Jakarta Selatan, Fitri Ramdhita saat dikonfirmasi, Kamis (9/6).

Khusus bulan lalu atau Mei 2022, jumlah kasusnya berjumlah 123. Masyarakat diminta waspada karena jumlahnya meningkat drastis dari

tahun lalu.

Menurut catatan P2P Jaksel, jumlah 727 kasus yang terjadi pada Januari-Mei 2022 telah melebihi catatan orang yang terjangkit DBD pada tahun 2021.

Tercatat ada 600 warga usia balita hingga dewasa terkena DBD sepanjang Januari hingga Desember 2021. ● ber

Motornya Berikut Sejumlah Paket yang akan Dikirim Kurir di Bekasi Dibawa Kabur Maling

JAKARTA (IM) - Nasib apes dialami seorang kurir di Bekasi. Sepeda motor dan paket yang hendak diantarinya digasak maling. Kejadiannya di Jalan Tambun Permana, Desa Pusaka Rakyat, Rabu (8/6).

Akisi pencurian itu terekam CCTV milik salah satu toko yang ada di lokasi kejadian. Dalam rekaman, motor korban terlihat parkir di pinggir jalan, tepat di depan sebuah toko.

Tak lama kemudian muncul seorang pria. Awalnya pria itu terlihat berjalan kaki mondar-mandir di depan toko sambil melihat situasi sekitar. Kemudian dalam hitungan detik, pria itu telah membawa kabur motor dan paket yang akan dirim kurir tersebut.

Saat ditinggal korban, kunci kontak masih menempel di

motor. Di bagian belakang motor terdapat tas berisi paket yang hendak dikirim. Pelaku tanpa ragu membawa kabur motor bersama barang-barang tersebut.

Romadoni selaku pemilik toko mengatakan, korban saat itu sedang mengambil barang di tokonya untuk dikirim ke pemesan.

"Kejadian sekitar jam tiga sore, kurir lagi ambil barang di toko saya itu selang 2 menit di toko saya tiba-tiba motor sudah hilang," kata Romadoni, Jumat (10/6).

Pelaku lanjut dia, berjumlah dua orang berboncengan menggunakan satu sepeda motor Honda Beat Hitam. Mereka awalnya melintas di depan toko, lalu melihat motor

korban dalam keadaan kunci menempel sehingga muncul niat mencuri.

"Dia awalnya dari arah BKT, ke arah Patung Kuda dia cek kondisi jalan aman atau tidak udah gitu dia berbalik arah lagi," ucapnya.

"Temennya yang dibonceng turun jalan kaki lihat kondisi motor kurir ekspedisi itu di pinggir jalan kunci motor masih nyangkut," ujar Romadoni.

Kapolsek Tarumajaya AKP Ahmadi mengatakan, pihaknya belum menerima laporan polisi dari korban. Meski begitu, anggotanya telah diterjunkan ke lokasi kejadian untuk mencari tahu kronologi kejadian dan identitas korban.

"Kita sudah meminta keterangan pemilik tokonya, sekarang kita lagi cari pelapornya (korban)," kata Ahmadi, Jumat (10/6). ● osm

FOTO: ANT



PAMERAN NFT JUKIVERSE

Pengunjung berfoto di depan gambar karakter karya seni digital Non-Fungible Token (NFT) Si Juki yang dipamerkan dalam Pameran NFT Jukiverse di Sarinah, Jakarta, Jumat (10/6). Pameran NFT hybrid pertama di Indonesia yang diselenggarakan bersamaan di metaverse dan dunia nyata tersebut berlangsung hingga 12 Juni 2022.

Jadwal Konser PRJ 9 Juni - 17 Juli

JAKARTA (IM) - Jakarta Fair atau Pekan Raya Jakarta (PRJ) digelar dari 9 Juni hingga 17 Juli. Berbagai acara seperti pameran dan konser pun tersaji di PRJ yang berlangsung di Jakarta International Expo, Kemayoran, Jakarta Pusat.

Berikut jadwal konser PRJ hingga 17 Juli 2022:

Kamis (9/6) The Rain, Jumat (10/6) Denny Frust dan Tipe X, Sabtu (11/6) Kasino Brothers dan NDX AKA, Minggu (12/6) Semanjana dan Fourtwny, Senin (13/6) Okaay dan Ganga, Selasa (14/6) Solidaritas Oren, Rabu (15/6) 8 Beat dan Endah and Rhesa, Kamis (16/6) Virgoun dan Kirana, Jumat (17/6) Ndarboy Genk dan JFK Ambyar Banget, Sabtu (18/6) Noah dan Pitu.

Kemudian, Minggu (19/6) Tony Q Rastafara dan Revival, Senin (20/6) Jason Ranti dan Respect, Selasa (21/6) Souljah dan Gangsta Rasta, Rabu (22/6) Pamungkas dan Wake Up Iris, Kamis (23/6) Wali dan Serian, Jumat (24/6) Endank Soekamti dan Rachun, Sabtu (25/6) Armada.

Minggu (26/6) Fiersa Besari dan Rifan Kalbuadi, Senin (27/6) PAS Band dan The Tambel, Selasa (28/6) Kotak dan later Just Find, Rabu (29/6) Om Leo Berkaraoke feat Vindes dan Babang Tamvan, Kamis (30/6) Momonon

PENGUMUMAN

Berdasarkan Akta Berita Acara Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT. ADHIWIRA GELORA PERKASA, berkedudukan di Jakarta Barat, tertanggal 06 Juni 2022 Nomor : 06, yang dibuat oleh ROSALINA TASWIN, SH, Notaris di Jakarta, Direksi telah memutuskan perubahan pengendalian pada Perseroan.

Kepada Pihak yang mempunyai kepentingan atau tagihan terhadap Perseroan harap segera mengajukan tagihan-tagihannya disertai bukti yang sah dalam waktu 60 hari terhitung sejak tanggal pengumuman koran ini kepada Likuidator Perseroan pada alamat: Jl. Daan Mogot I No. 14 Lt. 2, Rt. 005, RW. 001, Tanjung Duren Utara, Grogol Petamburan, Jakarta Barat.

Demikian pengumuman ini dibuat.
Direksi
PT. ADHIWIRA GELORA PERKASA

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILALIHAN PT GLOBAL BARAT DIGITAL

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 34 ayat (2) dan (8) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan kepada semua pihak dan karyawan bahwa adanya rencana pengambilalihan atas sebagian saham-saham milik PT GLOBAL BARAT DIGITAL ("Perseroan") suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Selatan, yang mengakibatkan perubahan pengendalian pada Perseroan.

Bagi Kreditor atau pihak-pihak yang berkepentingan lainnya, dapat mengajukan keberatannya secara tertulis mengenai rencana akuisisi tersebut dalam jangka waktu paling lambat 14 (empatbelas) hari setelah tanggal pengumuman ini kepada:
PT GLOBAL BARAT DIGITAL
Mail Pacific Place Lt 2 Unit 79
Jl Jendral Sudirman Kav 52/53
Senayan - Kebayoran Baru
Jakarta Selatan
Jakarta, 11 Juni 2022
Direksi
PT GLOBAL BARAT DIGITAL

PENGUMUMAN HASIL PENGAMBILALIHAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 34 ayat (2) Peraturan Pemerintah No.27 Tahun 1998, dengan ini Direksi PT. JAWA PERDANA GROUP, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan"), mengumumkan bahwa perseroan telah melakukan pelepasan keseluruhan saham pada pihak perorangan lainnya, sehingga seluruh saham perseroan berjumlah 500 (lima ratus) telah beralih kepada pihak perorangan lainnya.

Jakarta, 10 Juni 2022
Direksi
PT. JAWA PERDANA GROUP